



FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS Y EMPRESARIALES

COMISIÓN DE CALIDAD DE POSGRADO

FECHA: 20-05-2016

ESTADO: El acta de esta sesión se aprueba el 31 de mayo de 2016

ACUERDOS ADOPTADOS EN LA SESIÓN:

La Comisión de Calidad de Posgrado de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales se reúne el 20 de mayo de 2016 bajo la presidencia de D^a Concepción López Fernández.

Estos son los acuerdos adoptados:

1. Solicitar el informe preceptivo a las asignaturas que no hayan alcanzado la valoración de 2,5 en encuestas de estudiantes.
2. Incorporar al estado de las acciones de mejora aprobadas para el curso 2015-2016 las actuaciones que cada Coordinador de título y el Vicedecano de Posgrado de la Facultad ha desarrollado para el cumplimiento de las citadas acciones:

Cada uno de los coordinadores de los títulos de Máster de la Facultad informa del estado de las acciones de mejora en cada uno de los títulos.